



fcautomovilismo.com

FRED. OLSEN Express

NP 38 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Montaña

El Campeonato de Canarias de Slalom se agita en la parte alta de la clasificación

25/7/2023

Juan Jesús Tacoronte-María Sáez, ausentes en Lanzarote, se mantienen como líderes, mientras que en car cross es Yeray Pérez el que ha pasado al mando. Entre los turismos, la victoria en Tinajo fue para Juan Carlos Quintana-José María Herrera (Skoda Fabia R5) y entre los car cross (a los puntos) fue Juan Moisés Izquierdo (MV Racing) el que logró un mayor rédito.

Llegados al ecuador del Campeonato de Canarias de Slalom la situación se tensa en la parte alta. Las categorías de turismos y car cross se comprimen cuando ya se han celebrado cuatro citas y aún restan otras tantas para bajar el telón. De momento, en Tinajo (Lanzarote), los vencedores se estrenaron como tales en la presente temporada en el regional de la especialidad.

Fue el caso de Juan Carlos Quintana y José María Herrera. Con un Skoda Fabia R5 dominaron la prueba lanzaroteña y con ello sumaron sus primeros 35 puntos, dígito con el que se instalan en la novena posición de la clasificación provisional. La ausencia de los líderes, Juan Jesús Tacoronte-María Sáez (Mitsubishi Lancer Evo IX), ha hecho que todo se apriete a sus espaldas.

Celestino Pérez y Pedro Díaz, con su Toyota Celica 4WD, son ahora segundos a nueve puntos de los que encabezan el campeonato. Han escalado una plaza tras el abandono de otro equipo palmero, el formado por Francisco Javier Pérez-Álvaro Pérez (Subaru Impreza), que ahora han pasado a la tercera posición a nueve puntos de los anteriores. Por detrás, el *top five* se mantiene sin cambios, con Juan Pedro García-Agustín Domínguez (Subaru Impreza) y Carolina González-Gara Alonso (Skoda Fabia) -primeras en el apartado Junior y en la Clase 5- conformando esas posiciones.

Entre los car cross sí que se ha dado un cambio de liderato. Yeray Pérez (KinCar), tras sumar como tercero, se va hasta los 109 puntos, superando en 19 a José Luis Fragiel (YaCar), en su caso, con el contador en blanco en la cita del pasado sábado. Tanto como Jonatan Godoy (La Base), que no pudo acabar la carrera. Así, el grancanario logra escaparse al frente de la general en un momento decisivo de la temporada. José Manuel González (YaCar Cross) se mantiene cuarto, completando las cinco primeras plazas el vencedor -a los puntos- del fin de semana, Juan Moisés Izquierdo (MV Racing).

El Campeonato de Canarias de Slalom se tomará un respiro hasta la segunda quincena del mes de septiembre, momento en el que la prueba de 'La Piconera' dará el pistoletazo de salida a la recta final del curso 2023.

